



**APPROBATION ET ENTRÉE  
EN VIGUEUR  
DU RÈGLEMENT N° 876-23**

**APPROVAL AND COMING  
INTO EFFECT  
OF BY-LAW NO. 876-23**

AVIS est par les présentes donné aux résidents de la Ville de Baie-D'Urfé et à qui de droit qu'à la séance ordinaire tenue le 10 janvier 2017 à 19 h 30, le conseil municipal de la Ville de Baie-D'Urfé a adopté le règlement suivant :

NOTICE is hereby given to Town of Baie-D'Urfé residents and to whom it may concern that at the regular meeting held January 10, 2017 at 7:30 p.m., the Municipal Council of the Town of Baie-D'Urfé adopted the following by-law:

**Règlement n° 876-23 modifiant le Règlement de lotissement n° 876 afin de permettre la création d'un lot temporaire non-conforme pour certaines opérations cadastrales**

**By-law no. 876-23 amending Subdivision By-law no. 876 in order to permit the creation of a temporary non-conforming lot for certain cadastral operations.**

Les personnes intéressées peuvent consulter ce règlement durant les heures d'ouverture au bureau du greffe sis au 20410, chemin Lakeshore, Baie-D'Urfé.

Interested persons may consult this by-law during regular business hours at the Town Clerk's office located at 20410 chemin Lakeshore, Baie-D'Urfé.

Le présent règlement entrera en vigueur conformément à la loi.

This by-law comes into effect according to the law.

**Donné à Baie-D'Urfé ce 18<sup>e</sup> jour de janvier 2017.**

**Given at Baie-D'Urfé this 18<sup>th</sup> day of January 2017.**

Alexandra Hobson  
Greffière adjointe

Alexandra Hobson  
Assistant Town Clerk